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有意義な４４日間に! ～１学期を終えて～
今日で７１日間の１学期が終了します。保護者の皆様、地域の皆様

には、本校の教育活動にたくさんの御支援と御協力をいただきました

ことにあらためて感謝申し上げます。ありがとうございました。

先週、私自身も１学期を振り返りながら、生徒一人一人の通知表に

目を通しました。１学期に頑張ったこと、苦労したこと、成果があっ

たこと、課題として残ったこと・・・。それぞれの生徒に成果と課題

があったようです。１学期をしっかりと振り返り、明日からの夏休みを有意義に過ごして

ほしいと思います。今年度から夏休みが８月３１日までとなり、今年度は昨年度よりも９

日間長い休みとなります。厳しい暑さもあり、熱中症には注意が必要ですが、暑さを理由

に勉強や計画していたことを怠けては、せっかくの時間を無駄にしてしまいます。また、

楽しい計画もたくさんある夏休みだと思いますが、規則正しい生活の中でオンとオフをし

っかりと切り替え、楽しい中にもやるべきことにきちんと取り組むことができるよう考え

てほしいと思います。みなさんが２学期に元気に登校してくれるのを楽しみにしています。

保護者の皆様、１学期、大変お世話になりました。休み中も何かありましたら遠慮なく

学校へ御連絡ください。（☎５２－７２００）
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桐生市みどり市中学校総合体育大会桐生市みどり市中学校総合体育大会
令和６年度の桐生市みどり市中学校総合体育大会が、６月１日から７月７日に開催され

ました。今年度から春季大会と総合体育大会が統合され、この時期の実施となりました。

どの部も精一杯競技に臨み、見ていて感動しました。勝敗だけでなく、最後まで諦めず

に全力で競技する姿は本当に立派でした。勝つことも大事かもしれませんが、いちばん大

切なのは、結果ではなく、この大会に向けてどんな目標を立て、どんな取組をしてきたか

だと思います。これまで粘り強く努力を続けてき

たみなさんは、きっと今後に生かせる成果を得た

と思います。全員の頑張りに心から賛辞を送りま

す。本当によく頑張りました。ありがとう。

なお、市総体の結果で、軟式野球・ｿﾌﾄﾃﾆｽ女子

（個人）・ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ・陸上・水泳・柔道（特設部）

・相撲（特設部）のみなさんが、７月６日に開幕

した群馬県中学校総合体育大会に参加していま

す。すでに大会を終えた部もありますが、結果に

ついては次号で紹介します。
【軟式野球部の市総体優勝、見事でした！】



校内弁論大会（６月７日）
各クラスの代表の生徒による校内弁論大会、今年度も弁士のみなさんは日頃感じている

こと、体験を通して学んだことや気づいたこと、みんなに伝えたいことなどを発表してく

れました。どの弁論も素晴らしく、中学生らしい感性を感じるものでした。また、聴いて

いるみなさんも立派な姿勢で、それぞれの弁論に真剣に耳を傾けていました。

各クラスの代表弁士のみなさんを紹介します。

１－１ ○○さん 「私らしく｣

１－２ ○○さん 「考え方を変えて明るい未来に」

１－３ ○○さん 「平和へのバトン」

２－１ ○○さん 「誰もが過ごしやすい人間社会を作るために私たちができること」

２－２ ○○さん 「人と人そして、関わり」

３－１ ○○さん 「共生社会を目指して」

３－２ ○○さん 「覚悟」

３－３ ○○さん 「大切なものを大切にしていくために」

なお、最優秀となった３年３組の○○さんは、７月４日に行われた桐生市の弁論大会に

参加し、桜木中の代表として立派に弁論を発表、優秀賞をいただきました。

＝地域の皆様へ＝

クビアカツヤカミキリによる桜の被害について
クビアカツヤカミキリによる被害については全国的に報告されており、桐生市において

も深刻な状況が確認されています。
本校の桜の木についても、令和２年度に初めて発生が確認され、業者による薬剤投与な

ど、駆除に努めてまいりましたが、高い繁殖力があること（１匹のメスの産卵数は最大
１０００個）、繁殖しやすい環境であること、被害が見つけにくい状態であることなどか
ら、被害は増える一方で、いずれは樹木の枯死や倒木の恐れが出てくるということです。
桜は学校のシンボルでもあり、春の開花時期に咲き誇る木々は本校になくてはならない

ものであると思い、薬剤の注入や成虫の捕殺などを続けてきました。しかしながら、現在
の被害状況を見ると、幼虫が樹木を食い荒らしている様子や、成虫が飛びまわっている様
子があります。特に、幼虫が食い荒らしている跡がどの木にも無数に見られる状況で、こ
のまま被害が進行すると、生徒の安全に関わるような事態につながる可能性も出てくると
考えられます。
以上のことから、市教育委員会も現状を調査し、これ以上の繁殖や被害を防ぐには、誠

に残念ながら本校の桜を伐採することが必要になりました。現段階では、２学期以降に実
施予定です。
地域の皆様や御近所の皆様に長い間親しまれ愛されて

きた桜がなくなることは大変残念ではありますが、生徒
の安全な学校生活を守るという観点から、御理解いただ
けますようお願い申し上げます。
なお、クビアカツヤカミキリについては、桐生市のホ

ームページにも情報が掲載されております。


